
「公式訪問 事前訪問」
　　　第4分区ガバナー補佐 
　　　　渡邉喜彦 様（巻RC）
　三条RC在籍時は、多くの会員
の皆様にお世話になりました。
本日も多くの懐かしい方とお話が
出来たことを嬉しく思います。
　また、三条RCでの会長時代は
洪水の影響で会長職に就きなが

ら、ロータリー活動が出来ない事で皆様にご迷惑を
お掛けしました。
　三条RCを退会後、三条RCでの経験を活かして、
当時7名だった巻RCの会員を増やす決意をして巻RC
に入会しました。
　今年度、7月1日からガバナー補佐を務め、多くの
クラブに訪問しましたが、全体的にどのクラブも
人数が減っている印象でしたので会員増強をしっか
り行っていかないといけないと思います。
　公式訪問が9/13から始まります。三条RCは名門
クラブなので自信と誇りを持って、他の模範となる
ように取り組んでいっていただきたいと思います。
　会員増強に関しても、出席できない時はメーク
アップでカバー出来ますが、ネットでの出席も可能
となるように巻RCは行っています。それにより、
遠方からも例会に参加できるようになれば会員増強
にもつながるのではないでしょうか。
　コロナで生まれたWebで参加する文化も活用すれ
ばクラブの活性化につながると思います。
　髙橋ガバナーは、私がガバナー補佐をお受けする
ことが決まり、とても綺麗な直筆の手紙にてお礼を
頂くなど、爽やかな若いガバナーで素晴らしい方で
あるので、実際の公式訪問を是非楽しみにしてくだ
さい。
　ガバナー公式訪問はこの機会を活用してクラブの
目的達成への足掛かりの場であると思います。本番
もよろしくお願いします。

～米山記念奨学生の李恒さんより～
　皆さん、こんにちは。長岡技術科学大学 李恒と申
します。
　光陰矢の如し、2021年4月から米山記念奨学生に
なり、もう1年5ケ月を過ごしました。
　間違いなく、これは私の今までの留学生活の中で、
最も充実していたと思います。最後にちゃんと挨拶
できず、この形でロータリークラブの皆さんへお礼
を申し上げたいと思います。
　最初に日本に来た時、さまざまな困難な問題を抱
えましたが、８年住むと、どんどん日本での生活に
慣れました。ただ、この1年5ケ月は以前より日本の
ことをもっと深く理解できました。カウンセラーの
石倉さんから色々なことを教えてもらって、人生
及び世界への観点を味わいました。
　最後に、博士という山を乗り越え、今年の８月に
博士号を取りました。今年の11月には中国の会社に
入社します。仕事内容は燃料電池の開発で、私の
将来にやりたい仕事とピッタリなので、きちんと
自分の夢に向かって進むことができます。博士と
就職は苦労しましたが、米山記念奨学金のおかげで、
学校の研究と就職活動を両立することができ、心か
ら感謝を申し上げます。
　最後になりますが、今後もロータリー米山記念奨
学生として、感謝の気持ちを忘れず、夢に向かって
一生懸命、一歩一歩進んで行きたいです。
ご支援をいただき、誠にありがとうございました。
　これからも頑張りますので、宜しくお願いいたし
ます。
（李さんは2022年８月末で奨学期間を終了しました。）

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　久しぶりに例会再開になりました。
　スクール形式ですが、食事を黙食です
るならばどうぞお使いくださいとのお許
しをさんしん管理部からいただいたので
完全に元の通りまで行きませんが元に
近い形でできることを嬉しく思います。
　公式訪問を再来週に控えて、今日は

事前訪問でゲストとして渡邉ガバナー補佐とIM実行委員長
の杉山太三郎さんがお見えでございます。事前訪問の卓話を
していただきます。ご指導をお願いし、歓迎いたします。
　米山記念奨学生の李君が長岡技術科学大学を卒業され、
中国に就職を決められてお帰りになりました。メッセージを
お預かりしていますので別の機会に披露いたします。
　また、村上・関川の豪雨では被災したクラブもあり、クラ
ブとしてニコニコから支援を考え居ります。
　地区ロータリー財団から地区補助金の支給承認通知書が
送られてきたこと、長年週報の印刷をお願いしておりました
三条印刷さんから価格改定のお願いが来ており改定いたし
ましたことをご報告いたします。
　さて、210日というと一般には夏が終わり、台風が日本に
やってくる季節になります。学校の夏休みの一研究で気象
通報を聴取したことが有ります。ラジオの第二放送で日本と
近く中国を含めた極東の気象観測のデータ・地名の次に

気温、気圧、天候、風向き、風力を次々と20分の放
送時間の枠内で読み上げます。それを白地図の枠に
書き入れて、次に高気圧、低気圧、寒冷前線、温暖
前線の不連続線と気圧の等高線の気圧を結ぶ点の位
置を読み、さらに、漁業気象で船舶とロボットブイ
からの観測値を読み上げる。
　慣れないとすべてを記入できない、読み手のアナ
ウンサーも淡々と抑揚をつけないように努める。
書き取りできるまで10日余りかかる。白地図に記号
を書き、等圧線の気圧点を線で結んで年輪のような
等圧線に仕上がる。これを一日三回、午前9時、16
時、21時の三回繰り返す。何日も続けていると天気
がどう変化するかは天気図と言う絵が頭の中で描け
るようになる。
　今、TVやWEBで知らされるものはコンピュー
ターを使いもっと細く繰り返し計算を積み上げてい
る。スーパーコンピーターですると、昔の天気予報
は当たらないもの、下駄を蹴り上げ裏表で天気を
予想するようなものでなく、今の予報なら1日先で
あれば天気予定と思われるぐらい的中する。立派な
精度になっている。今はラジオの気象通報も16時の
一回だけで、自動音声によるものになってしまった。
　昨日、ラジオ聞いていると、地名で那覇では　曇り
　南の風　風力3　20㎜ヘクトパスカル　気温30度
　南大東島では・・・
　台風に向かって湿った風が沿海州沖の温暖前線に
向かって吹き込み釜山と済州島から対馬にかけて
強い雨が降り、新潟では山越えの乾いた風が吹き、
気温が上昇します。
　書き取りながらなぜか冷静になれる私がいるの
です。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎9月のロータリーレートは、1ドル139円です。
◎地区事務所・髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信9月号発行のお知らせ」
　「ロータリー防減災セミナーのご案内」
　　　日　時　9月17日（土） 13：30～17：00
　　　会　場　長岡市立中央図書館
　「米山記念奨学委員長セミナーのご案内」
　　　日　時　10月8日（土） 
　　　　　　　セミナー 14：00～16：30
　　　　　　　懇親会　 16：45～18：00
　　　会　場　ホテルオークラ新潟

衛藤泰男さん
　先週我が家の嫁が37℃超えの熱を出し病院へ
行って、PCR検査を受けました。ついに我が家も
コロナウイルスに侵入されたか！！と緊張しまし
たが、翌朝AM6：00、結果は陰性ですとの連絡を
受けホッとしました。
中林順一さん
　近年、忘れ物が多いので手帳に書いていますが、
手帳を見るのを忘れます。（時々）
小越憲泰さん
　久しぶりに渡邉先輩のお元気な姿を拝見しまし
た。今日はありがとう御座います。
渡辺良一さん
　1ヵ月ぶりです。お久しぶりです！
　渡邉ガバナー補佐、よろしくお願い致します。
長谷川徹さん
　皆様にお会い出来てうれしいです。
小林吾郎さん
　すずしくなりましたね！
小林卓哉さん
　久しぶりの例会楽しみです。
歸山　肇さん、　 丸山行彦さん、　 石橋育於さん、
近藤雄介さん、　 杉山幸英さん、　 若槻八十彦さん、
石倉政雄さん、　 安達俊明さん、　 明田川賢一さん、
柳取崇之さん、　 関川　博さん、　 吉井直樹さん、
寒河江勝俊さん、 松平隆行さん、　 落合孝夫さん、
相場弘介さん、　 船越良則さん、　 石黒良行さん、
松永隆夫さん、　 長谷川正実さん
　渡邉ガバナー補佐を心より歓迎申し上げます。
　ご指導よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　9 月 7 日 分　￥    42,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  174,000
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【ゲスト】
 ・第4分区ガバナー補佐
　　　　　　渡邉喜彦 様（巻RC）
 ・第4分区IM実行委員長
　　　　　　杉山太三郎 様（巻RC）

【先週のメークアップ】
［7.26］分水RCへ
 ・高橋俊樹さん
［7.28］三条東RCへ
 ・山田富義さん、中村和彦さん
［7.30］会員増強セミナー（新潟）へ
 ・柳取崇之さん
［8.4］三条ローターアクトクラブへ
 ・相場弘介さん
［8.6］地区ロータリー財団
　　　　　　　ミーティング（新潟）へ
 ・野崎喜一郎さん
［8.6］地区ロータリー財団
　　　　　　　会計監査（新潟）へ
 ・吉井直樹さん
［8.18］三条ローターアクトクラブへ
 ・西山徳芳さん、小林卓哉さん
［8.20］国際奉仕フォーラム（新潟）へ
 ・西山徳芳さん
［8.24］髙橋年度　第1回地区運営改善
　　　　検討委員会（新潟）へ
 ・関川　博さん
［8.27］第1回ロータリー財団セミナー
　　　　　　　　　　　　（新潟）へ
 ・松永一義さん
［8.29］三条南RCへ
 ・松永隆夫さん、中村和彦さん

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５
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■本日の出席会員数：57名中42名
■先々週出席率：―％

　「第21回 ライラ研修のご案内」
　　　日　時　10月23日（日） 9：00～15：40
　　　会　場　ZOOMによるオンライン研修
　「第20回記念 ロータリー全国囲碁大会のご案内」
　　　日　時　11月5日（土） 10：00～
　　　会　場　日本棋院本院（東京・市ヶ谷）
　「2022-23年度 地区大会のご案内」
　　　日　程　11月12日（土）～13日（日）
　　　会　場　ホテルイタリア軒、
　　　　　　　ANAクラウンプラザホテル新潟
　　　※2日目は、会場参加者（会長・幹事・一部の
　　　地区役員）以外の皆様はオンライン参加と
　　　なります。

　「2023年度 短期交換学生募集要項（3～4週間）」
　「2023-24年度 長期交換学生募集要項（1年）」
◎新潟中央RCより
 「2021-22年度 グローバル補助金プロジェクト完了
のご報告とご協力の御礼」

ニコニコBOX
　第4分区ガバナー補佐の渡邉喜彦様と第4分区IM
実行委員長の杉山太三郎様よりスマイルボックス
にご協力いただきました。ありがとうございまし
た。

西山徳芳会長
　渡邉様、杉山様、今日はよろしくお願いします。
　日曜日、ショパンコンクール4位入賞の小林愛美
のリサイタルへ行ってきました。北区文化会館と
なりの区役所に、岸田首相が視察にみえていらっ
しゃいました。

中村信一さん
　早い頃はお世話になりました。クラブよりお見
舞を頂きありがとうございました。

梨本次郎さん
　一ヶ月振りの例会です。宜しくお願いします。
　渡邉ガバナー補佐、杉山様の訪問、心より歓迎
申し上げます。

五十嵐晋三さん
　皆さんお久しぶりです。
　渡邉ガバナー補佐、本日はよろしくお願い致し
ます。

斎藤弘文さん
　渡邉ガバナー補佐、心より歓迎致します。
　久し振りに皆様と会えてうれしいです。矢張り
ロータリーの基本であり、原点は例会だと思います。
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予想するようなものでなく、今の予報なら1日先で
あれば天気予定と思われるぐらい的中する。立派な
精度になっている。今はラジオの気象通報も16時の
一回だけで、自動音声によるものになってしまった。
　昨日、ラジオ聞いていると、地名で那覇では　曇り
　南の風　風力3　20㎜ヘクトパスカル　気温30度
　南大東島では・・・
　台風に向かって湿った風が沿海州沖の温暖前線に
向かって吹き込み釜山と済州島から対馬にかけて
強い雨が降り、新潟では山越えの乾いた風が吹き、
気温が上昇します。
　書き取りながらなぜか冷静になれる私がいるの
です。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎9月のロータリーレートは、1ドル139円です。
◎地区事務所・髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信9月号発行のお知らせ」
　「ロータリー防減災セミナーのご案内」
　　　日　時　9月17日（土） 13：30～17：00
　　　会　場　長岡市立中央図書館
　「米山記念奨学委員長セミナーのご案内」
　　　日　時　10月8日（土） 
　　　　　　　セミナー 14：00～16：30
　　　　　　　懇親会　 16：45～18：00
　　　会　場　ホテルオークラ新潟

衛藤泰男さん
　先週我が家の嫁が37℃超えの熱を出し病院へ
行って、PCR検査を受けました。ついに我が家も
コロナウイルスに侵入されたか！！と緊張しまし
たが、翌朝AM6：00、結果は陰性ですとの連絡を
受けホッとしました。
中林順一さん
　近年、忘れ物が多いので手帳に書いていますが、
手帳を見るのを忘れます。（時々）
小越憲泰さん
　久しぶりに渡邉先輩のお元気な姿を拝見しまし
た。今日はありがとう御座います。
渡辺良一さん
　1ヵ月ぶりです。お久しぶりです！
　渡邉ガバナー補佐、よろしくお願い致します。
長谷川徹さん
　皆様にお会い出来てうれしいです。
小林吾郎さん
　すずしくなりましたね！
小林卓哉さん
　久しぶりの例会楽しみです。
歸山　肇さん、　 丸山行彦さん、　 石橋育於さん、
近藤雄介さん、　 杉山幸英さん、　 若槻八十彦さん、
石倉政雄さん、　 安達俊明さん、　 明田川賢一さん、
柳取崇之さん、　 関川　博さん、　 吉井直樹さん、
寒河江勝俊さん、 松平隆行さん、　 落合孝夫さん、
相場弘介さん、　 船越良則さん、　 石黒良行さん、
松永隆夫さん、　 長谷川正実さん
　渡邉ガバナー補佐を心より歓迎申し上げます。
　ご指導よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　9 月 7 日 分　￥    42,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  174,000
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　「第21回 ライラ研修のご案内」
　　　日　時　10月23日（日） 9：00～15：40
　　　会　場　ZOOMによるオンライン研修
　「第20回記念 ロータリー全国囲碁大会のご案内」
　　　日　時　11月5日（土） 10：00～
　　　会　場　日本棋院本院（東京・市ヶ谷）
　「2022-23年度 地区大会のご案内」
　　　日　程　11月12日（土）～13日（日）
　　　会　場　ホテルイタリア軒、
　　　　　　　ANAクラウンプラザホテル新潟
　　　※2日目は、会場参加者（会長・幹事・一部の
　　　地区役員）以外の皆様はオンライン参加と
　　　なります。

　「2023年度 短期交換学生募集要項（3～4週間）」
　「2023-24年度 長期交換学生募集要項（1年）」
◎新潟中央RCより
 「2021-22年度 グローバル補助金プロジェクト完了
のご報告とご協力の御礼」

ニコニコBOX
　第4分区ガバナー補佐の渡邉喜彦様と第4分区IM
実行委員長の杉山太三郎様よりスマイルボックス
にご協力いただきました。ありがとうございまし
た。

西山徳芳会長
　渡邉様、杉山様、今日はよろしくお願いします。
　日曜日、ショパンコンクール4位入賞の小林愛美
のリサイタルへ行ってきました。北区文化会館と
なりの区役所に、岸田首相が視察にみえていらっ
しゃいました。

中村信一さん
　早い頃はお世話になりました。クラブよりお見
舞を頂きありがとうございました。

梨本次郎さん
　一ヶ月振りの例会です。宜しくお願いします。
　渡邉ガバナー補佐、杉山様の訪問、心より歓迎
申し上げます。

五十嵐晋三さん
　皆さんお久しぶりです。
　渡邉ガバナー補佐、本日はよろしくお願い致し
ます。

斎藤弘文さん
　渡邉ガバナー補佐、心より歓迎致します。
　久し振りに皆様と会えてうれしいです。矢張り
ロータリーの基本であり、原点は例会だと思います。
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「公式訪問 事前訪問」
　　　第4分区ガバナー補佐 
　　　　渡邉喜彦 様（巻RC）
　三条RC在籍時は、多くの会員
の皆様にお世話になりました。
本日も多くの懐かしい方とお話が
出来たことを嬉しく思います。
　また、三条RCでの会長時代は
洪水の影響で会長職に就きなが

ら、ロータリー活動が出来ない事で皆様にご迷惑を
お掛けしました。
　三条RCを退会後、三条RCでの経験を活かして、
当時7名だった巻RCの会員を増やす決意をして巻RC
に入会しました。
　今年度、7月1日からガバナー補佐を務め、多くの
クラブに訪問しましたが、全体的にどのクラブも
人数が減っている印象でしたので会員増強をしっか
り行っていかないといけないと思います。
　公式訪問が9/13から始まります。三条RCは名門
クラブなので自信と誇りを持って、他の模範となる
ように取り組んでいっていただきたいと思います。
　会員増強に関しても、出席できない時はメーク
アップでカバー出来ますが、ネットでの出席も可能
となるように巻RCは行っています。それにより、
遠方からも例会に参加できるようになれば会員増強
にもつながるのではないでしょうか。
　コロナで生まれたWebで参加する文化も活用すれ
ばクラブの活性化につながると思います。
　髙橋ガバナーは、私がガバナー補佐をお受けする
ことが決まり、とても綺麗な直筆の手紙にてお礼を
頂くなど、爽やかな若いガバナーで素晴らしい方で
あるので、実際の公式訪問を是非楽しみにしてくだ
さい。
　ガバナー公式訪問はこの機会を活用してクラブの
目的達成への足掛かりの場であると思います。本番
もよろしくお願いします。

～米山記念奨学生の李恒さんより～
　皆さん、こんにちは。長岡技術科学大学 李恒と申
します。
　光陰矢の如し、2021年4月から米山記念奨学生に
なり、もう1年5ケ月を過ごしました。
　間違いなく、これは私の今までの留学生活の中で、
最も充実していたと思います。最後にちゃんと挨拶
できず、この形でロータリークラブの皆さんへお礼
を申し上げたいと思います。
　最初に日本に来た時、さまざまな困難な問題を抱
えましたが、８年住むと、どんどん日本での生活に
慣れました。ただ、この1年5ケ月は以前より日本の
ことをもっと深く理解できました。カウンセラーの
石倉さんから色々なことを教えてもらって、人生
及び世界への観点を味わいました。
　最後に、博士という山を乗り越え、今年の８月に
博士号を取りました。今年の11月には中国の会社に
入社します。仕事内容は燃料電池の開発で、私の
将来にやりたい仕事とピッタリなので、きちんと
自分の夢に向かって進むことができます。博士と
就職は苦労しましたが、米山記念奨学金のおかげで、
学校の研究と就職活動を両立することができ、心か
ら感謝を申し上げます。
　最後になりますが、今後もロータリー米山記念奨
学生として、感謝の気持ちを忘れず、夢に向かって
一生懸命、一歩一歩進んで行きたいです。
ご支援をいただき、誠にありがとうございました。
　これからも頑張りますので、宜しくお願いいたし
ます。
（李さんは2022年８月末で奨学期間を終了しました。）

9月のお祝い
◎会員誕生祝
　13日　杉山幸英さん
　20日　山田富義さん
　28日　小森谷敦史さん

◎夫人誕生祝
　 1日　衛藤蓉子さん（泰男さん）
　12日　嘉瀬佐知子さん（一洋さん）

◎結婚記念祝
　11日　重山直明さん（敦子さん）
　24日　渡辺良一さん（ひとみさん）
　29日　渋谷政道さん（笑美さん）

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　久しぶりに例会再開になりました。
　スクール形式ですが、食事を黙食です
るならばどうぞお使いくださいとのお許
しをさんしん管理部からいただいたので
完全に元の通りまで行きませんが元に
近い形でできることを嬉しく思います。
　公式訪問を再来週に控えて、今日は

事前訪問でゲストとして渡邉ガバナー補佐とIM実行委員長
の杉山太三郎さんがお見えでございます。事前訪問の卓話を
していただきます。ご指導をお願いし、歓迎いたします。
　米山記念奨学生の李君が長岡技術科学大学を卒業され、
中国に就職を決められてお帰りになりました。メッセージを
お預かりしていますので別の機会に披露いたします。
　また、村上・関川の豪雨では被災したクラブもあり、クラ
ブとしてニコニコから支援を考え居ります。
　地区ロータリー財団から地区補助金の支給承認通知書が
送られてきたこと、長年週報の印刷をお願いしておりました
三条印刷さんから価格改定のお願いが来ており改定いたし
ましたことをご報告いたします。
　さて、210日というと一般には夏が終わり、台風が日本に
やってくる季節になります。学校の夏休みの一研究で気象
通報を聴取したことが有ります。ラジオの第二放送で日本と
近く中国を含めた極東の気象観測のデータ・地名の次に

気温、気圧、天候、風向き、風力を次々と20分の放
送時間の枠内で読み上げます。それを白地図の枠に
書き入れて、次に高気圧、低気圧、寒冷前線、温暖
前線の不連続線と気圧の等高線の気圧を結ぶ点の位
置を読み、さらに、漁業気象で船舶とロボットブイ
からの観測値を読み上げる。
　慣れないとすべてを記入できない、読み手のアナ
ウンサーも淡々と抑揚をつけないように努める。
書き取りできるまで10日余りかかる。白地図に記号
を書き、等圧線の気圧点を線で結んで年輪のような
等圧線に仕上がる。これを一日三回、午前9時、16
時、21時の三回繰り返す。何日も続けていると天気
がどう変化するかは天気図と言う絵が頭の中で描け
るようになる。
　今、TVやWEBで知らされるものはコンピュー
ターを使いもっと細く繰り返し計算を積み上げてい
る。スーパーコンピーターですると、昔の天気予報
は当たらないもの、下駄を蹴り上げ裏表で天気を
予想するようなものでなく、今の予報なら1日先で
あれば天気予定と思われるぐらい的中する。立派な
精度になっている。今はラジオの気象通報も16時の
一回だけで、自動音声によるものになってしまった。
　昨日、ラジオ聞いていると、地名で那覇では　曇り
　南の風　風力3　20㎜ヘクトパスカル　気温30度
　南大東島では・・・
　台風に向かって湿った風が沿海州沖の温暖前線に
向かって吹き込み釜山と済州島から対馬にかけて
強い雨が降り、新潟では山越えの乾いた風が吹き、
気温が上昇します。
　書き取りながらなぜか冷静になれる私がいるの
です。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎9月のロータリーレートは、1ドル139円です。
◎地区事務所・髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信9月号発行のお知らせ」
　「ロータリー防減災セミナーのご案内」
　　　日　時　9月17日（土） 13：30～17：00
　　　会　場　長岡市立中央図書館
　「米山記念奨学委員長セミナーのご案内」
　　　日　時　10月8日（土） 
　　　　　　　セミナー 14：00～16：30
　　　　　　　懇親会　 16：45～18：00
　　　会　場　ホテルオークラ新潟

衛藤泰男さん
　先週我が家の嫁が37℃超えの熱を出し病院へ
行って、PCR検査を受けました。ついに我が家も
コロナウイルスに侵入されたか！！と緊張しまし
たが、翌朝AM6：00、結果は陰性ですとの連絡を
受けホッとしました。
中林順一さん
　近年、忘れ物が多いので手帳に書いていますが、
手帳を見るのを忘れます。（時々）
小越憲泰さん
　久しぶりに渡邉先輩のお元気な姿を拝見しまし
た。今日はありがとう御座います。
渡辺良一さん
　1ヵ月ぶりです。お久しぶりです！
　渡邉ガバナー補佐、よろしくお願い致します。
長谷川徹さん
　皆様にお会い出来てうれしいです。
小林吾郎さん
　すずしくなりましたね！
小林卓哉さん
　久しぶりの例会楽しみです。
歸山　肇さん、　 丸山行彦さん、　 石橋育於さん、
近藤雄介さん、　 杉山幸英さん、　 若槻八十彦さん、
石倉政雄さん、　 安達俊明さん、　 明田川賢一さん、
柳取崇之さん、　 関川　博さん、　 吉井直樹さん、
寒河江勝俊さん、 松平隆行さん、　 落合孝夫さん、
相場弘介さん、　 船越良則さん、　 石黒良行さん、
松永隆夫さん、　 長谷川正実さん
　渡邉ガバナー補佐を心より歓迎申し上げます。
　ご指導よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　9 月 7 日 分　￥    42,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  174,000

　「第21回 ライラ研修のご案内」
　　　日　時　10月23日（日） 9：00～15：40
　　　会　場　ZOOMによるオンライン研修
　「第20回記念 ロータリー全国囲碁大会のご案内」
　　　日　時　11月5日（土） 10：00～
　　　会　場　日本棋院本院（東京・市ヶ谷）
　「2022-23年度 地区大会のご案内」
　　　日　程　11月12日（土）～13日（日）
　　　会　場　ホテルイタリア軒、
　　　　　　　ANAクラウンプラザホテル新潟
　　　※2日目は、会場参加者（会長・幹事・一部の
　　　地区役員）以外の皆様はオンライン参加と
　　　なります。

　「2023年度 短期交換学生募集要項（3～4週間）」
　「2023-24年度 長期交換学生募集要項（1年）」
◎新潟中央RCより
 「2021-22年度 グローバル補助金プロジェクト完了
のご報告とご協力の御礼」

ニコニコBOX
　第4分区ガバナー補佐の渡邉喜彦様と第4分区IM
実行委員長の杉山太三郎様よりスマイルボックス
にご協力いただきました。ありがとうございまし
た。

西山徳芳会長
　渡邉様、杉山様、今日はよろしくお願いします。
　日曜日、ショパンコンクール4位入賞の小林愛美
のリサイタルへ行ってきました。北区文化会館と
なりの区役所に、岸田首相が視察にみえていらっ
しゃいました。

中村信一さん
　早い頃はお世話になりました。クラブよりお見
舞を頂きありがとうございました。

梨本次郎さん
　一ヶ月振りの例会です。宜しくお願いします。
　渡邉ガバナー補佐、杉山様の訪問、心より歓迎
申し上げます。

五十嵐晋三さん
　皆さんお久しぶりです。
　渡邉ガバナー補佐、本日はよろしくお願い致し
ます。

斎藤弘文さん
　渡邉ガバナー補佐、心より歓迎致します。
　久し振りに皆様と会えてうれしいです。矢張り
ロータリーの基本であり、原点は例会だと思います。

中村信一 会員へ
ポール・ハリス・フェローピンと認証状授与

ロータリー日本財団より



「公式訪問 事前訪問」
　　　第4分区ガバナー補佐 
　　　　渡邉喜彦 様（巻RC）
　三条RC在籍時は、多くの会員
の皆様にお世話になりました。
本日も多くの懐かしい方とお話が
出来たことを嬉しく思います。
　また、三条RCでの会長時代は
洪水の影響で会長職に就きなが

ら、ロータリー活動が出来ない事で皆様にご迷惑を
お掛けしました。
　三条RCを退会後、三条RCでの経験を活かして、
当時7名だった巻RCの会員を増やす決意をして巻RC
に入会しました。
　今年度、7月1日からガバナー補佐を務め、多くの
クラブに訪問しましたが、全体的にどのクラブも
人数が減っている印象でしたので会員増強をしっか
り行っていかないといけないと思います。
　公式訪問が9/13から始まります。三条RCは名門
クラブなので自信と誇りを持って、他の模範となる
ように取り組んでいっていただきたいと思います。
　会員増強に関しても、出席できない時はメーク
アップでカバー出来ますが、ネットでの出席も可能
となるように巻RCは行っています。それにより、
遠方からも例会に参加できるようになれば会員増強
にもつながるのではないでしょうか。
　コロナで生まれたWebで参加する文化も活用すれ
ばクラブの活性化につながると思います。
　髙橋ガバナーは、私がガバナー補佐をお受けする
ことが決まり、とても綺麗な直筆の手紙にてお礼を
頂くなど、爽やかな若いガバナーで素晴らしい方で
あるので、実際の公式訪問を是非楽しみにしてくだ
さい。
　ガバナー公式訪問はこの機会を活用してクラブの
目的達成への足掛かりの場であると思います。本番
もよろしくお願いします。

～米山記念奨学生の李恒さんより～
　皆さん、こんにちは。長岡技術科学大学 李恒と申
します。
　光陰矢の如し、2021年4月から米山記念奨学生に
なり、もう1年5ケ月を過ごしました。
　間違いなく、これは私の今までの留学生活の中で、
最も充実していたと思います。最後にちゃんと挨拶
できず、この形でロータリークラブの皆さんへお礼
を申し上げたいと思います。
　最初に日本に来た時、さまざまな困難な問題を抱
えましたが、８年住むと、どんどん日本での生活に
慣れました。ただ、この1年5ケ月は以前より日本の
ことをもっと深く理解できました。カウンセラーの
石倉さんから色々なことを教えてもらって、人生
及び世界への観点を味わいました。
　最後に、博士という山を乗り越え、今年の８月に
博士号を取りました。今年の11月には中国の会社に
入社します。仕事内容は燃料電池の開発で、私の
将来にやりたい仕事とピッタリなので、きちんと
自分の夢に向かって進むことができます。博士と
就職は苦労しましたが、米山記念奨学金のおかげで、
学校の研究と就職活動を両立することができ、心か
ら感謝を申し上げます。
　最後になりますが、今後もロータリー米山記念奨
学生として、感謝の気持ちを忘れず、夢に向かって
一生懸命、一歩一歩進んで行きたいです。
ご支援をいただき、誠にありがとうございました。
　これからも頑張りますので、宜しくお願いいたし
ます。
（李さんは2022年８月末で奨学期間を終了しました。）

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　久しぶりに例会再開になりました。
　スクール形式ですが、食事を黙食です
るならばどうぞお使いくださいとのお許
しをさんしん管理部からいただいたので
完全に元の通りまで行きませんが元に
近い形でできることを嬉しく思います。
　公式訪問を再来週に控えて、今日は

事前訪問でゲストとして渡邉ガバナー補佐とIM実行委員長
の杉山太三郎さんがお見えでございます。事前訪問の卓話を
していただきます。ご指導をお願いし、歓迎いたします。
　米山記念奨学生の李君が長岡技術科学大学を卒業され、
中国に就職を決められてお帰りになりました。メッセージを
お預かりしていますので別の機会に披露いたします。
　また、村上・関川の豪雨では被災したクラブもあり、クラ
ブとしてニコニコから支援を考え居ります。
　地区ロータリー財団から地区補助金の支給承認通知書が
送られてきたこと、長年週報の印刷をお願いしておりました
三条印刷さんから価格改定のお願いが来ており改定いたし
ましたことをご報告いたします。
　さて、210日というと一般には夏が終わり、台風が日本に
やってくる季節になります。学校の夏休みの一研究で気象
通報を聴取したことが有ります。ラジオの第二放送で日本と
近く中国を含めた極東の気象観測のデータ・地名の次に

気温、気圧、天候、風向き、風力を次々と20分の放
送時間の枠内で読み上げます。それを白地図の枠に
書き入れて、次に高気圧、低気圧、寒冷前線、温暖
前線の不連続線と気圧の等高線の気圧を結ぶ点の位
置を読み、さらに、漁業気象で船舶とロボットブイ
からの観測値を読み上げる。
　慣れないとすべてを記入できない、読み手のアナ
ウンサーも淡々と抑揚をつけないように努める。
書き取りできるまで10日余りかかる。白地図に記号
を書き、等圧線の気圧点を線で結んで年輪のような
等圧線に仕上がる。これを一日三回、午前9時、16
時、21時の三回繰り返す。何日も続けていると天気
がどう変化するかは天気図と言う絵が頭の中で描け
るようになる。
　今、TVやWEBで知らされるものはコンピュー
ターを使いもっと細く繰り返し計算を積み上げてい
る。スーパーコンピーターですると、昔の天気予報
は当たらないもの、下駄を蹴り上げ裏表で天気を
予想するようなものでなく、今の予報なら1日先で
あれば天気予定と思われるぐらい的中する。立派な
精度になっている。今はラジオの気象通報も16時の
一回だけで、自動音声によるものになってしまった。
　昨日、ラジオ聞いていると、地名で那覇では　曇り
　南の風　風力3　20㎜ヘクトパスカル　気温30度
　南大東島では・・・
　台風に向かって湿った風が沿海州沖の温暖前線に
向かって吹き込み釜山と済州島から対馬にかけて
強い雨が降り、新潟では山越えの乾いた風が吹き、
気温が上昇します。
　書き取りながらなぜか冷静になれる私がいるの
です。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎9月のロータリーレートは、1ドル139円です。
◎地区事務所・髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信9月号発行のお知らせ」
　「ロータリー防減災セミナーのご案内」
　　　日　時　9月17日（土） 13：30～17：00
　　　会　場　長岡市立中央図書館
　「米山記念奨学委員長セミナーのご案内」
　　　日　時　10月8日（土） 
　　　　　　　セミナー 14：00～16：30
　　　　　　　懇親会　 16：45～18：00
　　　会　場　ホテルオークラ新潟

衛藤泰男さん
　先週我が家の嫁が37℃超えの熱を出し病院へ
行って、PCR検査を受けました。ついに我が家も
コロナウイルスに侵入されたか！！と緊張しまし
たが、翌朝AM6：00、結果は陰性ですとの連絡を
受けホッとしました。
中林順一さん
　近年、忘れ物が多いので手帳に書いていますが、
手帳を見るのを忘れます。（時々）
小越憲泰さん
　久しぶりに渡邉先輩のお元気な姿を拝見しまし
た。今日はありがとう御座います。
渡辺良一さん
　1ヵ月ぶりです。お久しぶりです！
　渡邉ガバナー補佐、よろしくお願い致します。
長谷川徹さん
　皆様にお会い出来てうれしいです。
小林吾郎さん
　すずしくなりましたね！
小林卓哉さん
　久しぶりの例会楽しみです。
歸山　肇さん、　 丸山行彦さん、　 石橋育於さん、
近藤雄介さん、　 杉山幸英さん、　 若槻八十彦さん、
石倉政雄さん、　 安達俊明さん、　 明田川賢一さん、
柳取崇之さん、　 関川　博さん、　 吉井直樹さん、
寒河江勝俊さん、 松平隆行さん、　 落合孝夫さん、
相場弘介さん、　 船越良則さん、　 石黒良行さん、
松永隆夫さん、　 長谷川正実さん
　渡邉ガバナー補佐を心より歓迎申し上げます。
　ご指導よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　9 月 7 日 分　￥    42,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  174,000
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　「第21回 ライラ研修のご案内」
　　　日　時　10月23日（日） 9：00～15：40
　　　会　場　ZOOMによるオンライン研修
　「第20回記念 ロータリー全国囲碁大会のご案内」
　　　日　時　11月5日（土） 10：00～
　　　会　場　日本棋院本院（東京・市ヶ谷）
　「2022-23年度 地区大会のご案内」
　　　日　程　11月12日（土）～13日（日）
　　　会　場　ホテルイタリア軒、
　　　　　　　ANAクラウンプラザホテル新潟
　　　※2日目は、会場参加者（会長・幹事・一部の
　　　地区役員）以外の皆様はオンライン参加と
　　　なります。

　「2023年度 短期交換学生募集要項（3～4週間）」
　「2023-24年度 長期交換学生募集要項（1年）」
◎新潟中央RCより
 「2021-22年度 グローバル補助金プロジェクト完了
のご報告とご協力の御礼」

ニコニコBOX
　第4分区ガバナー補佐の渡邉喜彦様と第4分区IM
実行委員長の杉山太三郎様よりスマイルボックス
にご協力いただきました。ありがとうございまし
た。

西山徳芳会長
　渡邉様、杉山様、今日はよろしくお願いします。
　日曜日、ショパンコンクール4位入賞の小林愛美
のリサイタルへ行ってきました。北区文化会館と
なりの区役所に、岸田首相が視察にみえていらっ
しゃいました。

中村信一さん
　早い頃はお世話になりました。クラブよりお見
舞を頂きありがとうございました。

梨本次郎さん
　一ヶ月振りの例会です。宜しくお願いします。
　渡邉ガバナー補佐、杉山様の訪問、心より歓迎
申し上げます。

五十嵐晋三さん
　皆さんお久しぶりです。
　渡邉ガバナー補佐、本日はよろしくお願い致し
ます。

斎藤弘文さん
　渡邉ガバナー補佐、心より歓迎致します。
　久し振りに皆様と会えてうれしいです。矢張り
ロータリーの基本であり、原点は例会だと思います。

第4分区IM実行委員長の杉山太三郎様より
ご挨拶いただきました。
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「公式訪問 事前訪問」
　　　第4分区ガバナー補佐 
　　　　渡邉喜彦 様（巻RC）
　三条RC在籍時は、多くの会員
の皆様にお世話になりました。
本日も多くの懐かしい方とお話が
出来たことを嬉しく思います。
　また、三条RCでの会長時代は
洪水の影響で会長職に就きなが

ら、ロータリー活動が出来ない事で皆様にご迷惑を
お掛けしました。
　三条RCを退会後、三条RCでの経験を活かして、
当時7名だった巻RCの会員を増やす決意をして巻RC
に入会しました。
　今年度、7月1日からガバナー補佐を務め、多くの
クラブに訪問しましたが、全体的にどのクラブも
人数が減っている印象でしたので会員増強をしっか
り行っていかないといけないと思います。
　公式訪問が9/13から始まります。三条RCは名門
クラブなので自信と誇りを持って、他の模範となる
ように取り組んでいっていただきたいと思います。
　会員増強に関しても、出席できない時はメーク
アップでカバー出来ますが、ネットでの出席も可能
となるように巻RCは行っています。それにより、
遠方からも例会に参加できるようになれば会員増強
にもつながるのではないでしょうか。
　コロナで生まれたWebで参加する文化も活用すれ
ばクラブの活性化につながると思います。
　髙橋ガバナーは、私がガバナー補佐をお受けする
ことが決まり、とても綺麗な直筆の手紙にてお礼を
頂くなど、爽やかな若いガバナーで素晴らしい方で
あるので、実際の公式訪問を是非楽しみにしてくだ
さい。
　ガバナー公式訪問はこの機会を活用してクラブの
目的達成への足掛かりの場であると思います。本番
もよろしくお願いします。

～米山記念奨学生の李恒さんより～
　皆さん、こんにちは。長岡技術科学大学 李恒と申
します。
　光陰矢の如し、2021年4月から米山記念奨学生に
なり、もう1年5ケ月を過ごしました。
　間違いなく、これは私の今までの留学生活の中で、
最も充実していたと思います。最後にちゃんと挨拶
できず、この形でロータリークラブの皆さんへお礼
を申し上げたいと思います。
　最初に日本に来た時、さまざまな困難な問題を抱
えましたが、８年住むと、どんどん日本での生活に
慣れました。ただ、この1年5ケ月は以前より日本の
ことをもっと深く理解できました。カウンセラーの
石倉さんから色々なことを教えてもらって、人生
及び世界への観点を味わいました。
　最後に、博士という山を乗り越え、今年の８月に
博士号を取りました。今年の11月には中国の会社に
入社します。仕事内容は燃料電池の開発で、私の
将来にやりたい仕事とピッタリなので、きちんと
自分の夢に向かって進むことができます。博士と
就職は苦労しましたが、米山記念奨学金のおかげで、
学校の研究と就職活動を両立することができ、心か
ら感謝を申し上げます。
　最後になりますが、今後もロータリー米山記念奨
学生として、感謝の気持ちを忘れず、夢に向かって
一生懸命、一歩一歩進んで行きたいです。
ご支援をいただき、誠にありがとうございました。
　これからも頑張りますので、宜しくお願いいたし
ます。
（李さんは2022年８月末で奨学期間を終了しました。）

例会の様子

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　久しぶりに例会再開になりました。
　スクール形式ですが、食事を黙食です
るならばどうぞお使いくださいとのお許
しをさんしん管理部からいただいたので
完全に元の通りまで行きませんが元に
近い形でできることを嬉しく思います。
　公式訪問を再来週に控えて、今日は

事前訪問でゲストとして渡邉ガバナー補佐とIM実行委員長
の杉山太三郎さんがお見えでございます。事前訪問の卓話を
していただきます。ご指導をお願いし、歓迎いたします。
　米山記念奨学生の李君が長岡技術科学大学を卒業され、
中国に就職を決められてお帰りになりました。メッセージを
お預かりしていますので別の機会に披露いたします。
　また、村上・関川の豪雨では被災したクラブもあり、クラ
ブとしてニコニコから支援を考え居ります。
　地区ロータリー財団から地区補助金の支給承認通知書が
送られてきたこと、長年週報の印刷をお願いしておりました
三条印刷さんから価格改定のお願いが来ており改定いたし
ましたことをご報告いたします。
　さて、210日というと一般には夏が終わり、台風が日本に
やってくる季節になります。学校の夏休みの一研究で気象
通報を聴取したことが有ります。ラジオの第二放送で日本と
近く中国を含めた極東の気象観測のデータ・地名の次に

気温、気圧、天候、風向き、風力を次々と20分の放
送時間の枠内で読み上げます。それを白地図の枠に
書き入れて、次に高気圧、低気圧、寒冷前線、温暖
前線の不連続線と気圧の等高線の気圧を結ぶ点の位
置を読み、さらに、漁業気象で船舶とロボットブイ
からの観測値を読み上げる。
　慣れないとすべてを記入できない、読み手のアナ
ウンサーも淡々と抑揚をつけないように努める。
書き取りできるまで10日余りかかる。白地図に記号
を書き、等圧線の気圧点を線で結んで年輪のような
等圧線に仕上がる。これを一日三回、午前9時、16
時、21時の三回繰り返す。何日も続けていると天気
がどう変化するかは天気図と言う絵が頭の中で描け
るようになる。
　今、TVやWEBで知らされるものはコンピュー
ターを使いもっと細く繰り返し計算を積み上げてい
る。スーパーコンピーターですると、昔の天気予報
は当たらないもの、下駄を蹴り上げ裏表で天気を
予想するようなものでなく、今の予報なら1日先で
あれば天気予定と思われるぐらい的中する。立派な
精度になっている。今はラジオの気象通報も16時の
一回だけで、自動音声によるものになってしまった。
　昨日、ラジオ聞いていると、地名で那覇では　曇り
　南の風　風力3　20㎜ヘクトパスカル　気温30度
　南大東島では・・・
　台風に向かって湿った風が沿海州沖の温暖前線に
向かって吹き込み釜山と済州島から対馬にかけて
強い雨が降り、新潟では山越えの乾いた風が吹き、
気温が上昇します。
　書き取りながらなぜか冷静になれる私がいるの
です。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎9月のロータリーレートは、1ドル139円です。
◎地区事務所・髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信9月号発行のお知らせ」
　「ロータリー防減災セミナーのご案内」
　　　日　時　9月17日（土） 13：30～17：00
　　　会　場　長岡市立中央図書館
　「米山記念奨学委員長セミナーのご案内」
　　　日　時　10月8日（土） 
　　　　　　　セミナー 14：00～16：30
　　　　　　　懇親会　 16：45～18：00
　　　会　場　ホテルオークラ新潟

衛藤泰男さん
　先週我が家の嫁が37℃超えの熱を出し病院へ
行って、PCR検査を受けました。ついに我が家も
コロナウイルスに侵入されたか！！と緊張しまし
たが、翌朝AM6：00、結果は陰性ですとの連絡を
受けホッとしました。
中林順一さん
　近年、忘れ物が多いので手帳に書いていますが、
手帳を見るのを忘れます。（時々）
小越憲泰さん
　久しぶりに渡邉先輩のお元気な姿を拝見しまし
た。今日はありがとう御座います。
渡辺良一さん
　1ヵ月ぶりです。お久しぶりです！
　渡邉ガバナー補佐、よろしくお願い致します。
長谷川徹さん
　皆様にお会い出来てうれしいです。
小林吾郎さん
　すずしくなりましたね！
小林卓哉さん
　久しぶりの例会楽しみです。
歸山　肇さん、　 丸山行彦さん、　 石橋育於さん、
近藤雄介さん、　 杉山幸英さん、　 若槻八十彦さん、
石倉政雄さん、　 安達俊明さん、　 明田川賢一さん、
柳取崇之さん、　 関川　博さん、　 吉井直樹さん、
寒河江勝俊さん、 松平隆行さん、　 落合孝夫さん、
相場弘介さん、　 船越良則さん、　 石黒良行さん、
松永隆夫さん、　 長谷川正実さん
　渡邉ガバナー補佐を心より歓迎申し上げます。
　ご指導よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　9 月 7 日 分　￥    42,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  174,000

　「第21回 ライラ研修のご案内」
　　　日　時　10月23日（日） 9：00～15：40
　　　会　場　ZOOMによるオンライン研修
　「第20回記念 ロータリー全国囲碁大会のご案内」
　　　日　時　11月5日（土） 10：00～
　　　会　場　日本棋院本院（東京・市ヶ谷）
　「2022-23年度 地区大会のご案内」
　　　日　程　11月12日（土）～13日（日）
　　　会　場　ホテルイタリア軒、
　　　　　　　ANAクラウンプラザホテル新潟
　　　※2日目は、会場参加者（会長・幹事・一部の
　　　地区役員）以外の皆様はオンライン参加と
　　　なります。

　「2023年度 短期交換学生募集要項（3～4週間）」
　「2023-24年度 長期交換学生募集要項（1年）」
◎新潟中央RCより
 「2021-22年度 グローバル補助金プロジェクト完了
のご報告とご協力の御礼」

ニコニコBOX
　第4分区ガバナー補佐の渡邉喜彦様と第4分区IM
実行委員長の杉山太三郎様よりスマイルボックス
にご協力いただきました。ありがとうございまし
た。

西山徳芳会長
　渡邉様、杉山様、今日はよろしくお願いします。
　日曜日、ショパンコンクール4位入賞の小林愛美
のリサイタルへ行ってきました。北区文化会館と
なりの区役所に、岸田首相が視察にみえていらっ
しゃいました。

中村信一さん
　早い頃はお世話になりました。クラブよりお見
舞を頂きありがとうございました。

梨本次郎さん
　一ヶ月振りの例会です。宜しくお願いします。
　渡邉ガバナー補佐、杉山様の訪問、心より歓迎
申し上げます。

五十嵐晋三さん
　皆さんお久しぶりです。
　渡邉ガバナー補佐、本日はよろしくお願い致し
ます。

斎藤弘文さん
　渡邉ガバナー補佐、心より歓迎致します。
　久し振りに皆様と会えてうれしいです。矢張り
ロータリーの基本であり、原点は例会だと思います。
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「公式訪問 事前訪問」
　　　第4分区ガバナー補佐 
　　　　渡邉喜彦 様（巻RC）
　三条RC在籍時は、多くの会員
の皆様にお世話になりました。
本日も多くの懐かしい方とお話が
出来たことを嬉しく思います。
　また、三条RCでの会長時代は
洪水の影響で会長職に就きなが

ら、ロータリー活動が出来ない事で皆様にご迷惑を
お掛けしました。
　三条RCを退会後、三条RCでの経験を活かして、
当時7名だった巻RCの会員を増やす決意をして巻RC
に入会しました。
　今年度、7月1日からガバナー補佐を務め、多くの
クラブに訪問しましたが、全体的にどのクラブも
人数が減っている印象でしたので会員増強をしっか
り行っていかないといけないと思います。
　公式訪問が9/13から始まります。三条RCは名門
クラブなので自信と誇りを持って、他の模範となる
ように取り組んでいっていただきたいと思います。
　会員増強に関しても、出席できない時はメーク
アップでカバー出来ますが、ネットでの出席も可能
となるように巻RCは行っています。それにより、
遠方からも例会に参加できるようになれば会員増強
にもつながるのではないでしょうか。
　コロナで生まれたWebで参加する文化も活用すれ
ばクラブの活性化につながると思います。
　髙橋ガバナーは、私がガバナー補佐をお受けする
ことが決まり、とても綺麗な直筆の手紙にてお礼を
頂くなど、爽やかな若いガバナーで素晴らしい方で
あるので、実際の公式訪問を是非楽しみにしてくだ
さい。
　ガバナー公式訪問はこの機会を活用してクラブの
目的達成への足掛かりの場であると思います。本番
もよろしくお願いします。

～米山記念奨学生の李恒さんより～
　皆さん、こんにちは。長岡技術科学大学 李恒と申
します。
　光陰矢の如し、2021年4月から米山記念奨学生に
なり、もう1年5ケ月を過ごしました。
　間違いなく、これは私の今までの留学生活の中で、
最も充実していたと思います。最後にちゃんと挨拶
できず、この形でロータリークラブの皆さんへお礼
を申し上げたいと思います。
　最初に日本に来た時、さまざまな困難な問題を抱
えましたが、８年住むと、どんどん日本での生活に
慣れました。ただ、この1年5ケ月は以前より日本の
ことをもっと深く理解できました。カウンセラーの
石倉さんから色々なことを教えてもらって、人生
及び世界への観点を味わいました。
　最後に、博士という山を乗り越え、今年の８月に
博士号を取りました。今年の11月には中国の会社に
入社します。仕事内容は燃料電池の開発で、私の
将来にやりたい仕事とピッタリなので、きちんと
自分の夢に向かって進むことができます。博士と
就職は苦労しましたが、米山記念奨学金のおかげで、
学校の研究と就職活動を両立することができ、心か
ら感謝を申し上げます。
　最後になりますが、今後もロータリー米山記念奨
学生として、感謝の気持ちを忘れず、夢に向かって
一生懸命、一歩一歩進んで行きたいです。
ご支援をいただき、誠にありがとうございました。
　これからも頑張りますので、宜しくお願いいたし
ます。
（李さんは2022年８月末で奨学期間を終了しました。）

秋分の日

敬老の日

日 月 火 水 木 金 土

三条ロータリークラブ例会日

◆三条東RC
　「国際奉仕フォーラム・
　　財団セミナー報告」
　大竹賢一
　国際奉仕・財団委員長

◆三条南RC
　「第一例会」

◆三条南RC
　「公式訪問 
　　　事前訪問」
　第４分区ガバナー補佐
　　　渡邉喜彦 様

◆三条南RC
　休会

◆三条北RC
　移動例会
　「まちやま見学例会」
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「新入会員卓話」
　　野崎喜嗣 会員

◆三条北RC
　「公式訪問 
　　　事前訪問」
　第４分区ガバナー補佐
　　　渡邉喜彦 様

◆三条RC
　「髙橋秀樹ガバナー
　　　　　公式訪問」

◆三条RC
　「会員卓話」
　　渡部　宏 会員

◆三条RC
　「公式訪問 
　　　事前訪問」
　第４分区ガバナー補佐
　　　渡邉喜彦 様

◆三条北RC
　夜例会
　「夏バテ吹っ飛ばす
　　　　　　夜例会」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　「納涼例会」
　（記帳できます）

◆三条RC
　感染拡大防止の
　ため休会

◆三条東RC
　「公式訪問 
　　　事前訪問」
　第４分区ガバナー補佐
　　　渡邉喜彦 様

◆三条東RC
　「通常例会」

防減災
　セミナー
　於 長岡

◆三条東RC
　「通常例会」

◆三条南RC
　「髙橋秀樹ガバナー
　　　　　公式訪問」
　（記帳できます）

◆三条北RC
　地区大会記念
　ゴルフ大会のため
　休会
　（記帳できます）

◆三条RC
　クラブ休会

◆三条東RC
　休会
　（記帳できます）
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燕市吉田産業会館（10～15時）
新潟大栄信用組合本店入口（11～14時）
加茂市産業センター
加茂市産業センター

　●吉田RC　　　 　　　   9月16日（金）　夜例会
　●分水RC　　　　　　　　　20日（火）　移動例会
　●加茂RC　　　　　　　　　22日（木）　公式訪問
　●加茂RC　　　　　　　　　29日（木）　夜例会

※ 近隣RC例会変更のお知らせ！ （記帳できます）　　　　　　　　　　 　　　　　記帳場所

※9月1日時点の行事予定です。感染拡大の状況により
　変更になる場合があります。予めご了承ください。99月 の行事予定

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　久しぶりに例会再開になりました。
　スクール形式ですが、食事を黙食です
るならばどうぞお使いくださいとのお許
しをさんしん管理部からいただいたので
完全に元の通りまで行きませんが元に
近い形でできることを嬉しく思います。
　公式訪問を再来週に控えて、今日は

事前訪問でゲストとして渡邉ガバナー補佐とIM実行委員長
の杉山太三郎さんがお見えでございます。事前訪問の卓話を
していただきます。ご指導をお願いし、歓迎いたします。
　米山記念奨学生の李君が長岡技術科学大学を卒業され、
中国に就職を決められてお帰りになりました。メッセージを
お預かりしていますので別の機会に披露いたします。
　また、村上・関川の豪雨では被災したクラブもあり、クラ
ブとしてニコニコから支援を考え居ります。
　地区ロータリー財団から地区補助金の支給承認通知書が
送られてきたこと、長年週報の印刷をお願いしておりました
三条印刷さんから価格改定のお願いが来ており改定いたし
ましたことをご報告いたします。
　さて、210日というと一般には夏が終わり、台風が日本に
やってくる季節になります。学校の夏休みの一研究で気象
通報を聴取したことが有ります。ラジオの第二放送で日本と
近く中国を含めた極東の気象観測のデータ・地名の次に

気温、気圧、天候、風向き、風力を次々と20分の放
送時間の枠内で読み上げます。それを白地図の枠に
書き入れて、次に高気圧、低気圧、寒冷前線、温暖
前線の不連続線と気圧の等高線の気圧を結ぶ点の位
置を読み、さらに、漁業気象で船舶とロボットブイ
からの観測値を読み上げる。
　慣れないとすべてを記入できない、読み手のアナ
ウンサーも淡々と抑揚をつけないように努める。
書き取りできるまで10日余りかかる。白地図に記号
を書き、等圧線の気圧点を線で結んで年輪のような
等圧線に仕上がる。これを一日三回、午前9時、16
時、21時の三回繰り返す。何日も続けていると天気
がどう変化するかは天気図と言う絵が頭の中で描け
るようになる。
　今、TVやWEBで知らされるものはコンピュー
ターを使いもっと細く繰り返し計算を積み上げてい
る。スーパーコンピーターですると、昔の天気予報
は当たらないもの、下駄を蹴り上げ裏表で天気を
予想するようなものでなく、今の予報なら1日先で
あれば天気予定と思われるぐらい的中する。立派な
精度になっている。今はラジオの気象通報も16時の
一回だけで、自動音声によるものになってしまった。
　昨日、ラジオ聞いていると、地名で那覇では　曇り
　南の風　風力3　20㎜ヘクトパスカル　気温30度
　南大東島では・・・
　台風に向かって湿った風が沿海州沖の温暖前線に
向かって吹き込み釜山と済州島から対馬にかけて
強い雨が降り、新潟では山越えの乾いた風が吹き、
気温が上昇します。
　書き取りながらなぜか冷静になれる私がいるの
です。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎9月のロータリーレートは、1ドル139円です。
◎地区事務所・髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信9月号発行のお知らせ」
　「ロータリー防減災セミナーのご案内」
　　　日　時　9月17日（土） 13：30～17：00
　　　会　場　長岡市立中央図書館
　「米山記念奨学委員長セミナーのご案内」
　　　日　時　10月8日（土） 
　　　　　　　セミナー 14：00～16：30
　　　　　　　懇親会　 16：45～18：00
　　　会　場　ホテルオークラ新潟

衛藤泰男さん
　先週我が家の嫁が37℃超えの熱を出し病院へ
行って、PCR検査を受けました。ついに我が家も
コロナウイルスに侵入されたか！！と緊張しまし
たが、翌朝AM6：00、結果は陰性ですとの連絡を
受けホッとしました。
中林順一さん
　近年、忘れ物が多いので手帳に書いていますが、
手帳を見るのを忘れます。（時々）
小越憲泰さん
　久しぶりに渡邉先輩のお元気な姿を拝見しまし
た。今日はありがとう御座います。
渡辺良一さん
　1ヵ月ぶりです。お久しぶりです！
　渡邉ガバナー補佐、よろしくお願い致します。
長谷川徹さん
　皆様にお会い出来てうれしいです。
小林吾郎さん
　すずしくなりましたね！
小林卓哉さん
　久しぶりの例会楽しみです。
歸山　肇さん、　 丸山行彦さん、　 石橋育於さん、
近藤雄介さん、　 杉山幸英さん、　 若槻八十彦さん、
石倉政雄さん、　 安達俊明さん、　 明田川賢一さん、
柳取崇之さん、　 関川　博さん、　 吉井直樹さん、
寒河江勝俊さん、 松平隆行さん、　 落合孝夫さん、
相場弘介さん、　 船越良則さん、　 石黒良行さん、
松永隆夫さん、　 長谷川正実さん
　渡邉ガバナー補佐を心より歓迎申し上げます。
　ご指導よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　9 月 7 日 分　￥    42,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  174,000

　　次々週例会　 9月28日　　　クラブ休会

　　次 週 例 会　 9月21日　　　「髙橋秀樹ガバナー公式訪問」

　「第21回 ライラ研修のご案内」
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　「2022-23年度 地区大会のご案内」
　　　日　程　11月12日（土）～13日（日）
　　　会　場　ホテルイタリア軒、
　　　　　　　ANAクラウンプラザホテル新潟
　　　※2日目は、会場参加者（会長・幹事・一部の
　　　地区役員）以外の皆様はオンライン参加と
　　　なります。
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